



Des élèves en finale nationale du challenge Solve For Tomorrow par Samsung et Entreprendre pour apprendre

publié le 11/05/2022 - mis à jour le 25/05/2022

Descriptif :

Camille, Noélie, Malo Kélyan et Kilian, élèves de 3ème, peuvent être fiers ! Représentants Au challenge Solve for Tomorrow de Samsung et en partenariat avec l'association entreprendre pour apprendre, ceux-ci ont été retenus dans les 5 finalistes parmi plus de 80 projets sur toute la France.

Camille, Noélie, Malo Kélyan et Kilian, élèves de 3ème, peuvent être fiers ! Représentants Au challenge Solve for Tomorrow de Samsung et en partenariat avec l'association entreprendre pour apprendre, ceux-ci ont été retenus dans les 5 finalistes parmi plus de 80 projets sur toute la France.

Ils ont brillamment représenté le collège et la région ce mercredi 11 mai à la fabrique événementielle à Paris et ont terminé à la 3ème place avec une canne connectée pour aider les aveugles à découvrir de nouveaux horizons. Bravo à tous les 5 pour leur réussite et leur investissement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.